

“Hacer que las cosas cambien, no es cuestión de suerte”

Cruz Roja anima a la sociedad a colaborar con el Sorteo de Oro a favor de las personas más desfavorecidas

■ El Sorteo de Oro, que una vez más vuelve con su habitual carácter solidario, este año centrará su recaudación en apoyar a las personas que se encuentran en situación de pobreza o exclusión social.

■ En total se repartirán 11.700 premios valorados en más de 7.000.000 de euros, con un primer premio dotado con 3 millones de euros, un segundo con 1 millón de euros, el tercero en 500.000 euros, el cuarto en 250.000 euros, el quinto 100.000 euros.

Recientemente ha comenzado la venta de boletos del Sorteo de Oro de Cruz Roja, que un año más, tras 40 años de historia apoyando a los colectivos más vulnerables, desde su primera edición en 1980, vuelve con su habitual carácter solidario y con más premios.

Para ello, la Institución moviliza a su voluntariado, socios y socias, y trabajadores y trabajadoras, así como empresas, establecimientos y organizaciones asociadas, en la venta de los boletos, llegando así a todos los rincones. Aunque las nuevas tecnologías, a través de internet, han permitido abrir nuevos canales de venta, el compromiso y el esfuerzo de estos colaboradores sigue siendo la columna vertebral de la distribución de los boletos.

Este solidario Sorteo, que en esta ocasión **se celebrará el próximo día 18 de julio en Palma de Mallorca**, supone una de las principales fuentes de financiación propia que permite a Cruz Roja el desarrollo de los proyectos necesarios para atender a los colectivos más vulnerables. Este año los fondos serán destinados concretamente a las personas que se encuentran en situación de pobreza o exclusión social.

Este año se sigue manteniendo **el precio de 5 euros el boleto** y hay un total de 11.700 premios de diferente importe que repartirán más de 7.000.000 euros o su contravalor en oro. El **primer premio** está dotado **con 3 millones de euros**, el **segundo con 1 millón de euros**, el **tercero en 500.000 euros**, el **cuarto en 250.000 euros**, el **quinto en 100.000 euros** y el resto de premios de menor cuantía de entre 2.000 y 50 euros.

A través del Sorteo de Oro, Cruz Roja ofrece una fórmula más de colaboración para desarrollar mejor su labor y estar allí donde más se necesita. Hasta la participación más pequeña es fundamental para hacer posible la realización de todos los programas que desarrolla la Institución en toda Canarias, como por ejemplo el proyecto de Promoción del Éxito Escolar, con el cual se trata de apoyar el proceso de enseñanza-aprendizaje y ofrecer un acompañamiento educativo a los niños y niñas que se encuentran en dificultad social, incidiendo en los factores de índole personal y social que favorezcan el éxito escolar, lo cual, se convierten en una forma de romper la transmisión intergeneracional de la pobreza.

Otra de las labores sociales que lleva a cabo, gracias en gran medida a los fondos recaudados de esta acción solidaria, es la entrega de ayudas en materia de emergencia social como alimentos, productos de higiene personal y del hogar, el pago de recibos de la luz, el préstamo de ayudas técnicas (sillas de ruedas, muletas, andadoras y utensilios varios), que facilitan la vida diaria de las personas mayores o con movilidad reducida, la cofinanciación de los servicios dirigido al colectivo de personas sin hogar o de muchos de los proyectos que desarrolla para la mejora de empleo e inserción laboral de las personas que se encuentran en dificultad social, etc.

Al respecto, hay que destacar que, gracias en gran medida a los fondos recaudados de este importante sorteo, el año pasado cerca de 26.000 personas de esta comunidad autónoma recibieron atención para la cobertura de sus necesidades básicas, mediante la entrega de productos alimentarios, vestuario, material escolar, productos de higiene personal y limpieza del hogar, juguetes, productos sanitarios, pago de recibos de suministros, transporte y ayudas educativas, etc.

En esta nueva edición, diez grandes figuras del deporte, el entretenimiento y la cultura, como son: Agatha Ruiz de la Prada, Alejandro Sanz, Mireia Belmonte, Jesús Calleja, Maribel Verdú, José Mota, Carlos Sobera, Niña Pastori, Joaquín Sánchez, han querido apoyar la campaña diseñando y firmando los boletos con nombre propio que representan diez causas solidarias. Así, cada persona que decida colaborar, puede elegir el nombre de la celebridad y la causa con la que más se identifique (la igualdad, el éxito escolar, la integración, la atención a personas mayores, etc.).

En definitiva, al comprar un boleto del Sorteo de Oro, apoyas el trabajo de Cruz Roja para acabar con la pobreza, la desnutrición, el desempleo, la soledad de las personas mayores o la violencia de género, es decir, colaboras para **hacer que las cosas cambien, ya que no es cuestión de suerte**, sino de la implicación, el compromiso y el esfuerzo de la sociedad en general.

Además, con este Sorteo también se participa en 3 Viajes Solidarios para 2 personas, que organiza Cruz Roja, para dar a conocer los proyectos que lleva a cabo la Institución en nuestro país.

A modo de ejemplo, con el importe de la venta de 1 BOLETO (5€) Cruz Roja puede entregar de un botiquín básico, con 4 BOLETOS (20€) un niño o una niña podrá obtener una mochila con material escolar, con 12 BOLETOS (60€) alojamiento y ayuda psicológica de emergencia durante un día para una persona víctima de violencia de género.

Más información en: <https://www.cruzroja.es/sorteodeoro/>

Sorteo de Oro  Cruz Roja

HACER QUE LAS COSAS CAMBIEN NO ES CUESTIÓN DE SUERTE



COMPRAR EL BOLETO DE:

Niña Pastori, Alejandro Sanz, Rafa Nadal, Mireia Belmonte, José Mota, Ágatha Ruiz de la Prada, Jesús Calleja, Maribel Verdú, Carlos Sobera o Joaquín Sánchez.

HAY 10 MODELOS DIFERENTES PARA ELEGIR.

COMPRAR TU BOLETO Y HAZ QUE LAS COSAS CAMBIEN.

www.cruzroja.es/sorteodeoro
PALMA DE MALLORCA, 18 DE JULIO DE 2019



Cada vez más cerca de las personas  Cruz Roja

Para más información contactar con el Departamento de Comunicación de Cruz Roja en Las Palmas y S/C de Tenerife, llamando al 928 290 000/ 922 282 924

<https://www.facebook.com/CruzRojaenLasPalmas>

<https://www.facebook.com/CruzRojaProvTFE>

@CruzRojaLP @CruzRojaProvTfe